



TRABAJAMOS

PARA LA REACTIVACIÓN ECONÓMICA DE LA CDMX



Presidente Coparmex CDMX y
CEO de Grupo IPS.

POR ARMANDO ZÚÑIGA SALINAS

La reactivación económica en la ciudad de México será complicada, sin lugar a dudas. A cerca de año y medio de haber comenzado la pandemia provocada por el SARS-CoV-2 (COVID-19), los retos son importantes y habrá que enfrentarlos con las mejores estrategias coordinadas entre diversas instituciones.

Entre los principales desafíos que enfrentamos en la capital del país se encuentran abatir la pandemia, impulsar la reactivación económica, acelerar la recuperación de las empresas y empleos perdidos e incrementar el ritmo de vacunación entre los ciudadanos.

A 18 meses de la llegada de la COVID-19 al país, en la CDMX tenemos como resultado de la pandemia cerca de 70 mil unidades económicas desaparecidas y casi 250 mil empleos perdidos que, a diferencia de otras entidades de la República Mexicana, no hemos podido recuperar.

Desde la Coparmex Ciudad de México trabajamos para que la reactivación económica sea menos complicada, más eficiente y rápida. Lograr esto será posible con una agenda específica que trate de mejorar la situación de las personas y cuidar la salud y estabilidad de las pequeñas, medianas y grandes empresas.



Uno de los proyectos que creamos es el Manifiesto Ciudad de México, una guía y base de acción que nos permitirá enfrentar los grandes retos de la Ciudad y que fue firmado por los entonces candidatos y ahora diputados y alcaldes electos de todos los partidos políticos; plasma propuestas para alcanzar niveles de competitividad muy relevantes para la Capital y que serán elementales para la reactivación económica.

Entre las iniciativas del Manifiesto se encuentran la aprobación de incentivos fiscales, generar estímulos regulatorios, avanzar en la creación del Instituto del Emprendimiento de la CDMX, la creación de un Consejo Fiscal Independiente y Autónomo, la implementación de un Sistema Local Anticorrupción e incentivos para el desarrollo de fuentes y uso de energías limpias.

En el caso del Manifiesto, ya sostuvimos reuniones con diputados y alcaldes electos de Acción Nacional y Morena, que en su momento lo firmaron. Esperamos poder trabajar coordinadamente para beneficio de la economía y las plazas laborales de la ciudad.

Para la reactivación económica hay dos temas sumamente relevantes que van de la mano. El primero es el semáforo epidemiológico. En Coparmex Ciudad de México tenemos la certeza de que no se pueden cerrar actividades nuevamente. Sería trágico para las empresas de todos los tamaños y, sobre todo, para los puestos de trabajo. Hay que aumentar los protocolos de seguridad. El segundo tema es que hay que incrementar la vacunación entre los mexicanos para que la movilidad pueda continuar y, con ello, la reactivación económica sea más rápida y eficaz.

Coparmex CDMX también tiene propuestas para reactivar la economía desde el sector empresarial. Ejemplo de ello es la iniciativa CONECTA, plataforma de apoyo mutuo que busca ayudar a emprendedores con al menos ocho herramientas que los beneficiarán. Cuenta con red de mentores, cámaras internacionales, créditos empresariales, club de inversionistas, bolsa de trabajo, por mencionar algunos.

Por último, recientemente el Centro Empresarial de la Ciudad de México lanzó el Canal de Ventas (CAVE), herramienta 100 % digital que permite crear una comunidad empresarial de intercambio comercial con la intención de promover productos y servicios.

Sabemos que la reactivación económica en la CDMX es y será complicada, pero Coparmex CDMX está en la mejor disposición para trabajar con todos los actores involucrados, públicos y privados, para salir de la actual crisis y estar más fuertes, siempre, por el bienestar de nuestra gran ciudad. ●

